

あかるく  
なかよく  
たくましく



# 学校だより

武岡台養護学校平成27年12月3日(木)

学校ホームページアドレス  
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/ss/Takeokadai-H/top.html>

## ～本物に触れる喜びを～

教頭 迫田 博幸

高等部の修学旅行では、1日目に生徒一人一人の興味・関心や実態等に応じて、山手線や地下鉄などを利用して上野動物園や浅草まで行ったり、NHKスタジオパークでテレビ放送のスタジオを見学したりしました。2日目はディズニーランドで1日過ごしました。その中で、生徒は日頃、テレビでしか見ることのできない世界を実際に体験することができました。

話は少し変わりますが、昨年度、武養アートミュージアムが本校で開催されました。これは、高等学校文化連盟補助事業の一環として、美術作家の作品を展示し、校内で展覧会を開くというものでした。普段、なかなか美術館に行くことが少ない児童生徒にとって、本物の美術作品に触れる、いい機会となりました。

本校の児童生徒にとって、机上の学習だけでなく、具体的で実際的な体験を通して学ぶことはとても有意義なものです。その中で様々な本物に触れることにより、児童生徒の感性をより豊かにし、主体的に活動に取り組もうとする意欲が育つものと思います。東京で本物の地下鉄に乗ったり、本物のミッキーマウスに会ったり、本物の芸術作品に触れたりする中で、児童生徒はかけがえのない体験をすることができ、また、たくさんの笑顔に溢れていました。これからも本物に触れる喜び、体験を数多く味わうことができるような教育実践を積み重ねていきたいと思っています。



## ～修学旅行の思い出～

今年10月に小・中・高の各学部で修学旅行が行われました。各学部の学校生活での大きな思い出の一つになりました。そこでそれぞれの旅行の様子等を紹介します。

### <小学部>

修学旅行に向けての事前学習で多くのことを学び、10月15日、期待感一杯で、6年児童9人は宮崎に向けて出発しました。まず、デラックスバスに大興奮。座り心地の良い椅子に腰を弾ませて本当にうれしそうでした。車窓から見えるヤシの木に歓声が上がり、宮崎入りを感じ取っていました。フェニクス自然動物公園では、時間の許す限り、アトラクションを満喫しました。友達を誘い合って次なる乗り物に移動する様子は、仲間意識を高めている微笑ましい光景でした。ホテルの入浴、夕食も大満足、お父さん、お母さん、兄弟へのお土産を楽しんで買うことができました。2日目の朝。早起きをして青島から広がる朝焼けを浴びながら入った屋外展望露天風呂は最高でした。朝食前に砂浜を散策し、波と戯れながら遠く太平洋の水平線を見つめる眼差しは、みんな輝いて見えました。空港では、「そらすてーじ」で係の方の説明を聞いたり、パソコンが得意な6年生はパイロット気分を味わえるシミュレーションゲームに夢中になったりと最高の2日間の旅を味わい、寝食を共にすることで、教師や友達との絆をさらに深め、大切な思い出の1ページを刻むことができました。この経験を糧にこれからの生活を彩ってほしいです。



### <中学部>

待ちに待った修学旅行の日がやってきました。空は雲一つない青空。「やったー。遊園地に行ける！」鹿児島中央駅に集まった生徒たちからは、そんな声が聞こえてきました。

1日目は、新幹線に乗って、福岡へ出発…新幹線の速さに驚いていると、あっという間に福岡に到着。歴史ある太宰府天満宮を見学し、だざいふ遊園地は、生徒の多くが一番心持ちにしていた場所です。友達と話し合って決めた乗り物のほとんどに乗ることができ、生徒はみんなニコニコ顔でした。

2日目は、阿蘇ファームランドの「元気の森」で、たくさんのアトラクションに挑戦し、気持ちよい汗を流しました。午後からは、カドリー・ドミニオンで、動物のショーを見たり、小熊や犬を抱っこしたりして、かわいい動物とのふれあいを満喫しました。

3日目は、御船恐竜博物館で古代の動植物の化石や当時の世界を再現した映像などを見ました。実物大の恐竜モニュメントの大きさと迫力に生徒も教師もビックリでした。

見学先の他に生徒が楽しみにしていたのが、友達と一緒に泊まるホテルでした。大きなお風呂にみんなでワイワイ言いながら入ったり、豪華な食事をお腹いっぱい食べたりする様子は、本当にうれしそうでした。3日間の日程を終え、到着後は疲れよりも充実感や達成感に満ち溢れ、生き生きと輝いて見えました。



### <高等部>

高等部は、2年生37人、教師20人、計57人で、10月28日(水)～30日(金)

の2泊3日で関東方面へ行ってきました。初めて飛行機に乗る生徒も多かったのですが、上空に行くみんな落ち着き、お弁当を食べたり、上空からの景色を楽しんだりしました。初日は、東京駅で写真撮影後、5つのグループに分かれて、自分たちで計画したコースで活動しました。NHKスタジオパークをゆっくり見学したり、JR山手線や地下鉄、スカイバス(観光バス)等を利用しながら、浅草観光や上野動物公園、国立科学博物館の見学をしたりしました。2日目は、東京ディズニーランドに行きました。楽しみにしていたアトラクションに乗ったり、お土産を買ったり、食事をしたりして、夢の国での1日を、生徒たちはとても楽しく過ごしました。3日目は、お台場で巨大なガンダムをバックに写真撮影をして羽田空港に向かいました。旅行で一緒に過ごした友達との時間も、高等部生活の貴重な思い出になったことと思います。3日間、天気と気温にも恵まれ、有意義な時間を過ごし、たくさんの経験ができました。これらを生かして、これからの学校生活、社会生活をより豊かなものにしてほしいと思います。

